

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A-9-1958

Año VI - Número 268 ■ Elda, 14 de Octubre 1961 ■ Precio: 2 pesetas



El Colegio de Enseñanza Media ya es una realidad

Elda tendrá un Colegio de Enseñanza Media. La «Asociación de Padres de Familia», de nuestra ciudad, consigue su primer objetivo como consecuencia de un trabajo constante y silencioso en busca de aquello que tanto han deseado los padres eldenses: la educación y formación cultural y moral de sus hijos. Los anhelos que durante tantos años han arduo en lo más íntimo de todo eldense, son por fin una realidad. Presentimos alzados los muros de ese magnífico Colegio con sus modernas y amplias instalaciones, y a nuestros hijos en sus aulas, proyectando sus consecuencias en beneficio total de nuestra ciudad.

Este gozo que hemos sentido al conocer la noticia nos lleva a visitar al presidente de la «Asociación de Padres de Familia», nuestro buen amigo don Rafael Samper Juan, para pedirle noticias, y que éstas lleguen a todos nuestros lectores, al pueblo de Elda, para el cual, sin excepción, nos consta supondrá una satisfacción y una alegría íntima.

—¿Qué nos dice del Colegio de Enseñanza Media?

—Que es una realidad. La Asociación de Padres de Familia, ante la necesidad tan imperiosa que para Elda representa tener un Colegio de Enseñanza Media, sintió como primer objetivo de su fundación llegar a la realización de aquellos proyectos que durante tantos años animar a los padres eldenses. Era una necesidad vital, acuciante, inaplazable. Y había que trabajar sin desmayo hasta conseguirlo.

—¿Qué quiere usted expresar al decir que es una realidad?

—En primer lugar, que la Asociación, una vez que nos garantizó que dispondríamos de profesorado e incluso de todo lo necesario para el funcionamiento eficiente del Colegio, adquirió los terrenos más que suficientes para la edificación del mismo. Entretanto fuimos esbozando el ambicioso proyecto que debería convertirse en realidad. En segundo lugar que, para su construcción, hemos conseguido el apoyo económico total de la Caja

de Ahorros de Novelda. Y en tercero, que haciéndonos eco del sentir general del pueblo de Elda, esperamos que todo él responderá con generosidad para ver terminada esta obra.

—¿Desde cuándo trabaja la Asociación?

—Desde hace cerca de un año. No se ha dejado nada a la aventura. Pero no quisimos publicar la noticia mientras tanto no fuera otra realidad. (Continúa en OCTAVA pág.)

HUMOR DEPORTIVO

Por AMAT

REPRESALIA

—¿Qué te ha ocurrido?
—¡Ya ves tú; por empatar el Deportivo en Crevillente, mi mujer que es de allí se ha vengado conmigo!

UNA NOTICIA

Nos llega la noticia de que el Consejo Local de la Caja de Ahorros del Sureste de España, ha presentado su dimisión con carácter irrevocable.

Una casa propia para la Feria

CALZADO Y AFINES



La Feria Nacional del Calzado, en su segunda edición, ha demostrado muchas cosas que era necesario hacer patentes para llevar al convencimiento de todos que se trata de una empresa seria, de continuidad asegurada y de la mayor envergadura y responsabilidad. El éxito conseguido este año, las amplias perspectivas que se ofrecen al desarrollo de la Feria y el gran influjo que la misma ha de tener en el desenvolvimiento de nuestra primera industria local y de toda la industria nacional del calzado, nos llevan necesariamente a meditar sobre el ya acuciante problema de dotar de un edificio apropiado y digno a esta gran manifestación comercial. Es cierto que no podemos quejarnos. Hasta ahora, la Feria se ha celebrado con toda dignidad y decoro, utilizando el espléndido marco del edificio de las Escuelas Graduadas. Es

este un local que ha servido maravillosamente en estos primeros años de improvisación y soluciones sobre la marcha. Si no se hubiera dispuesto del mismo, es posible que la Feria no hubiera echado a andar estos primeros pasos que eran precisamente los más difíciles.

Pero la Feria, afortunadamente, ya ha remontado los primeros ensayos. Esperamos que el año próximo la promesa y la realidad de este año cuajen todavía en una celebración por encima de nuestras esperanzas. Pero ne cesario complemento para ello es, sin duda alguna, que para esas fechas disponga ya de un recinto propio, pensado, planeado y construido para satisfacer cada uno de sus detalles y necesidades. Entonces, cuando la Exposición cuente con un recinto creado ex profeso para ella, será cuando brillará con toda su intensidad y con toda su magnificencia.

Por lo tanto, en nuestra opinión, éste de conseguir un edificio para la Feria debe ser uno de los primeros objetivos a cubrir por sus organizadores, que, si no florece en rotundo logro el año próximo, debe estar para en (Continúa en QUINTA pág.)

El Eldense consiguió un valioso empate en Crevillente

El partido en "Alfombras Imperial" se caracterizó por dos cosas: la emoción a resultas del incierto resultado, y la dureza empleada por ambos contendientes, con sobresaliente para nuestro paisano Charles, siguiéndole en méritos Sampeder y Sargri, así como Irles, siendo sus víctimas Zúñiga, que abandonó el campo en brazos de las asistentes; Crespo, renqueando todo el partido, y sobre todo Darwin que cargó con todos los golpes que al por mayor le obsequiaron sus rivales en premio

a su afán de superación, valentía y peligrosidad ante los defensores crevillentinos. Los jugadores "alfombreros" marcaron al ariete, unas veces con un solo elemento, y otras con varios a la vez. También Asterio tuvo su escelta. Entonces, ¿qué hicieron los demás que no se aprovecharon?, dirán ustedes y con razón. Esto es sencillo de contestar. Con un terreno de juego pequeño, resultaba fácil el marcaje por zona, y los nuestros arriesgaron poco, muy poco. (Continúa en CUARTA pág.)

DEMOGRAFÍA

Movimiento demográfico correspondiente a la semana anterior

NACIMIENTOS

Jueves 21 septiembre. — Concepción, hija de Emilio Arráez García y Rosario Naverta España.

Viernes 22.—Francisco Manuel, hijo de José Ibáñez Martínez y María Latorre Sánchez; María Virtudes, hija de Miguel Amorós Pérez y Virtudes Pérez.

Sábado 23.—María Josefa, hija de José Sánchez Vera y Manuela Castelló Navarro; María Angela, hija de Luis Javaloyes Sebastián y Angela Gironés Hernández.

Domingo 24.—Mercedes, hija de Rafael Ramos de la Guía y Marcelina Manzaneque Lozano; Magdalena, hija de José García Lucas y Ana María González Ganga; Manuel, hijo de Manuel Romero Corbi y Cándida de la Rosa Albert.

Lunes 25.—Dolores, hija de Ramón Maestre Sepulcre y Dolores Olmos García.

Martes 26.—María del Carmen, hija de Luis Navarro Busquier y María del Carmen Payá Díaz.

Miércoles 27.—María Isabel, hija de Luis Pérez Carbonell y Asunción Pérez Martínez; Eduardo Salvador, hijo de Salvador Timor Casanova y María Salud Gras Sempere.

Jueves 28.—José Luis, hijo de José Luis Medina González y María Celeste García López; Luis, hijo de Luis Mas Pérez y Flora Leal Sánchez.

Viernes 29.—María Rosa, hija de Helios Poveda Castelló y Josefa Pérez Rubio; Ginés, hijo de Pascual Bernal Pérez y Fulgencia Gomariz Yáñez.

MATRIMONIOS

Jueves 28.—Germán Sapena Martínez con Antonia Juan Ayala (Santa Ana).

Sábado 30.—Salvador Cuenca Puche con Josefa Ortuño Ortiz (Inmaculada).

DEFUNCIONES

Martes 26.—Isidro Gracia Vidal, de 84 años de edad.

Miércoles 27. — Francisca Garrigós Vélez, de 89.

Viernes 29.—Caridad Gómez Iñiguez, de 55.

RESUMEN:

Nacimientos	16
Matrimonios.....	2
Defunciones	3

NATALICIOS

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña, cuarto de sus hijos, la esposa de nuestro querido redactor deportivo Pedro López, el popular «Carpintero». Tanto la madre como la recién nacida se hallan en perfecto estado. Nuestra enhorabuena al afortunado matrimonio y nuestros deseos de felicidad inabundante.

El pasado domingo recibió las aguas bautismales en la Parroquia de la Inmaculada, el niño Eduardo Salvador Timor Gras, hijo de nuestro querido amigo Salvador Timor y de su esposa, de soltera Salud Gras. Actuaron como padrinos del neófito don Fernando Timor, y María Salud Timor, tío y hermano del bautizado. Nuestra cordial enhorabuena a los venturosos padres y a nuestro compañero de Redacción Eduardo Gras, tío del nuevo cristiano.

El hogar de nuestro buen amigo Pascual Domenech se ha visto bendecido con el nacimiento de un hijo varón segundo de su matrimonio. Muchas felicidades a los venturosos padres, con este fausto motivo.

Peregrinación sindical a Roma

La Organización Sindical Española, tiene proyectada para el próximo día 9 de Noviembre, una magna peregrinación a Roma, en la que pueden tomar parte empresarios, técnicos y trabajadores sin distinción de sexos.

Para información e inscripciones en la Delegación Comarcal de Sindicatos.

Universal Médico Quirúrgica, S. A.

Delegación de Elda

Le ofrece el más completo cuadro de especialidades médicas al servicio de su salud

Administrador: **Pedro Maestre**

San Roque, 56

ELDA



Jané

Royal

COCHES DE NIÑO

EN EXTENSA GAMA DE COLORES

Y... PAGUE A SU GUSTO

VISITE LA ANTESALA DE LA FUTURA MAMA

Establecimientos Domenech

Q. de Llano, 28 ELDA



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA. — Domingos y días festivos. A las 7, 8:30, 10, 11 (de catequesis), 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA. — Domingos y días festivos. A las 7:30, 9 (parroquial), 10:30 y 12. Días laborables, 8 de la mañana y 8 de la tarde.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8 de la mañana.

Rosario de la Aurora. — Todos los domingos del presente mes, el Rosario de la Aurora saldrá a las 6:30 de la mañana, de la Parroquia de Santa Ana.

Adjudicación de becas

En los exámenes celebrados recientemente para la adjudicación de becas que regula el Patronato del fondo nacional de Igualdad de Oportunidades, han sido seleccionados y se les ha concedido beca a los niños Pedro González García, Francisco Martínez Sirvent, José Blanes Peinado, Enrique Salvador Segura y Angeles Ledesma Fernández, todos ellos pertenecientes a las Escuelas Graduadas. También se les ha adjudicado a Germán Bernabeu García, Felipe Navarro Cremades, Juan José Lorenzo Gil, Luis Soria López, Juan Miguel Esteve Verdú y José Manuel Batllés Amat. Felicitamos a los jóvenes estudiantes así como a sus familiares y profesores.

Nuevos bachilleres

Han finalizado los estudios de Bachillerato, superando con éxito la prueba de Revalida de 6.º Curso (especialidad de Ciencias) los jóvenes Blas Corbi Saez y José Antonio González Amat, ambos alumnos de la Academia que dirige Don Emilio Maestre.

Nuestra enhorabuena por este feliz coronamiento de sus estudios.

Documento Nacional Identidad

AVISO

Próximo a devolver remesa de Documentos de Identidad por no haber sido retirados por los interesados, se concede plazo de 15 días para retirar los mismos. Pasada esta fecha serán destruidos y los interesados obligados a obtener nuevo Documento.

Documentos recibidos

1.ª Inscripción. — Hasta el 22.084.700
Renovados. — Núm. Registro hasta el 37.000

Elda 6 Octubre de 1961
EL COMISARIO-JEFE

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 6	401
Sábado, 7	537
Lunes, 9	483
Martes, 10	711
Miércoles, 11	017
Jueves, 12	

Se venden

dos mesas despacho en magnífico precio y un juego de hormas señora botier, baratísimo

Razón: Ramón Gorgé, 8

Recaudación de Contribuciones

ZONA DE MONOVAR

Cobro de atrasos en el Ayuntamiento de Elda por todos conceptos

MES DE OCTUBRE

Horas: De doce y media a dos

DIAS: 6, 9, 11, 13, 16, 17, 18, 19, 20, 23, 24, 25, 26, 27, 30 y 31

Elda, a 3 de octubre de 1961
EL RECAUDADOR,

CINE

CARTELERERA



La bella Mimi

Nacionalidad: Española.

Director: José María Elo-rieta.

Intérprees: Queta Claver, Jaime Avellán, Antonio Garisa.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

En el escenario del Madrid de la «bella época» se desarrolla la trama de esta comedia musical, en la que abundan los cuplés y las tonadillas, tan en boga otra vez en los últimos tiempos. La gran estrella de un famoso cabaret quiere conquistar el amor de un joven y severo funcionario del Ministerio de Fomento, que tiene declarada la guerra a la frivolidad que los cabarets representan. Finalmente, todo se arreglará y la estrella y el severo funcionario vivirán su romance de amor. Rodada en espléndido eastmancolor, y con multitud de números musicales intercalados en el argumento, la película entretiene y hace pasar un agradable rato al espectador.

Gaudi

Nacionalidad: Española

Director: José María Argemí.

Intérpretes: Carlos Mendi, Josefina Güell, Linda Chacón.

Censura del Estado: Apta para todos los públicos.

Con el accidente que le costó la vida, comienza la película dedicada a este arquitecto español que quiso realizar sus proyectos libre de la influencia clásica y aplicando los materiales de una forma desusada, pero dentro del rigorismo del cálculo. Se exponen hechos de su vida y sus ideas políticas, cuyos resultados cambiaron a través de los años su forma de pensar. Se nota la falta de una exposición de sus obras para llegar a comprender su inquietud creadora. La fotografía y el colorido, corrientes. Interpretación ajustada.

Senderos de violencia

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: William Witney.

Intérpretes: John Payne, Faith Domergue, Rod Cameron.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Un blanco, enemigo de los indios Kiowa, se enamora de una muchacha mestiza, ignorando esta circunstancia. Surgen rivalidades amorosas y la abnegación de una in-

VALLE DE ELDA

TEATRO - CINEMA CANTO

Hoy, grandioso programa doble en technicolor

Días de Feria

por Tony Leblanc y José Isbert y el emocionante estreno

Senderos de violencia

John Payne y Rod Cameron

(Autorizado mayores)

CINE LIS

Sábado y domingo

Estupendo programa doble

La bella Mimi

por Queta Claver

El siete machos

por Cantinflas

(Autorizado mayores)

COLISEO ESPAÑA

Sábado y domingo

Colosal programa doble

Mi mujer me gusta más

por Walter Chiari

Luces de Candelijas

por Marilyn Monroe

(Autorizado mayores)

El día, madre de la protagonista, que no descubre su secreto hasta el momento de morir. Ambiente de aventuras, salpicado de dramatismo desarrollado en agrestes lugares que sirven de bello escenario a una acción movida de cabalgadas, peñas y tiroteos.

Séptimo sello

Nacionalidad: Sueca

Director: Ingmar Bergman.

Intérpretes: Max von Sydow, Bibi Anderson, Nils Poppe.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Epoca, siglo XIV. Escenario, Suecia. Un cruzado regresa a su patria después de varios años en Tierra Santa, encontrando en su país epidemias y desolación. La Muerte, que viene a arrebatarlo, acepta la tregua solicitada por él para realizar —en el tiempo que dure una partida de ajedrez— una buena obra. En torno a estos dos personajes centrales se mueven seres diferentes en un ambiente simbólico de profunda trascendencia y significación. Inspirado el asunto en el capítulo V del Apocalipsis de San Juan, se refleja en un guión inteligente

SALA REX

Sábado y domingo

Estreno de la superproducción en color

La bella Mimi

por Queta Claver

Complementos

(Autorizado mayores)

CINE LIS

Domingo 4 tarde y lunes 7 tarde

Gran programa infantil

La Casa de la Troya

y

Los aventureros del Mekong

(Tolerado menores)

TEATRO CASTELAR

Sábado y domingo

Estreno de la magnífica película

El séptimo sello

por Max von Sydow

Complementos

(Autorizado mayores)

El séptimo sello, en forma poética, expone el misterio del «más allá», uniendo a su carácter positivo la excelente calidad fílmica y artística de una gran y excepcional realización. Magnífica labor del director y de los intérpretes. Nos encontramos ante una de esas raras joyas cinematográficas que de vez en cuando —desgraciadamente con intervalo demasiado largos— se nos brindan. Una verdadera obra maestra que nos llega precedida de justificadísima fama. En España obtuvo el Gran Premio en la Semana del Cine Religioso de Valladolid de 1960. Película para público minoritario, gira en torno a una gran acie-

Agencias en toda España

Vida - Robo - Incendios
Decesos y Accidentes

Representante en Elda
Rafael Martí

Plaza José Antonio, 2

Juan Manuel Benedit Navarro

Modelos selectos para el calzado

Dahellos, 5, 4.º dcha. ELDA
(Hay ascensor)

goria: el Hombre en su búsqueda eterna de Dios.

Mi mujer me gusta más

Nacionalidad: Hispano italiana

Director: Antonio Román.

Intérpretes: Walter Chiari, Ivonne Bastien, Franco Fabrizi.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Un agente de publicidad pretende engañar a su mujer durante un fin de semana, pero, al advertirlo ella, decide dar una lección al marido, haciéndose pasar por otra. La comedia está salpicada de situaciones en las que se busca la comicidad, y está llevada con el ritmo requerido por el asunto. Dirección y fotografía, buenas. Interpretación adecuada. Se maneja el equívoco y las situaciones escabrosas. Frases intencionadas.

Especialidad en Fornitures Metálicas, Hilaturas y Cordonerías

Tertuliano Amat

Artículos en general para la fabricación del calzado y marroquinerías

Almacén y Oficinas:

Gral. Moscardó, 13 - Teléfono 53 ELDA

El Eldense empató...

(Viene de la PRIMERA pág.)

co, con el atenuante de las violencias de la zaga rival. Crepó salió en el ala izquierda, incrustado entre Asterio y Aguado; el ex-bético ligeramente retrasado, y con él Méndez con una zona anchísima donde acudir y por lo tanto sin apoyo ni ayuda, naufragaba una y otra vez. Durante todo el partido, nosotros, al ver desguarnecida el ala de recha, creímos que sería un ardid de Dauder para hacer salir de su demarcación a Charles a iniciar por su sitio la infiltración, pero pasaba el tiempo y ni se rectificaba ni se con seguía nada práctico para el Deportivo, pero sí para el Crevillente, que por esa zona iniciaba sus ataques sobre nuestras líneas de cobertura, y Charles se lucía por su juego y por sus violencias. Mediado el segundo tiempo —por fin— Agua do pasó a extremo derecho, y por su sitio y juego vinieron los peligros para el portal de Bono. Tardía enmienda. Grande cumplió, y con él Cordones, así como la defensa, donde Valero imponía su contundencia y

valentía ante todo, pero especialmente ante Amaro, que poseó su nombre —solo su nombre— por todo el campo. Lo mejor de la delantera local fue su ala izquierda Moret-Soret; éste causante de la lesión de Zúñica. Garre en la media, y sobre todos Charles. El árbitro, señor Sirvent, con errores generales y perjuicio para todos, en especial para los crevillentinos; el público correctísimo. A la directiva y en la persona de Paco Boyer nuestro público agradece decimiento por sus atenciones para con la prensa y radio de Elda.

Los goles fueron marcados por Darwin en la primera parte empatando Moret por el "Crivi" y Aguado y Soret en las postrimerías.

Alineaciones:
ELDENSE: Zúñica; Albert, Valero, Chiqui; Cordones, Grande; Crespo, Méndez, Darwin, Asterio y Aguado.

CREVILLENTE: Bono; Sam Pedro, Gil, Charles; Sagri, Garre, Lepe, Iriés, Amaro, Moret y Soret.

Tercera División - Grupo X

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 ELDENSE.....	7	5	2	0	16	6	12	+ 6
2 Crevillente.....	7	5	1	1	12	8	11	+ 3
3 Lorca.....	7	4	2	1	21	6	10	+ 2
4 Imperial.....	7	4	2	1	13	7	10	+ 2
5 Alicante.....	7	4	1	2	13	8	9	+ 3
6 Orihuela.....	7	4	1	2	12	8	9	+ 1
7 Aguilas.....	7	3	1	3	11	17	7	+ 1
8 Abarán.....	7	2	2	3	10	10	6	= 0
9 Almoradí.....	7	3	0	4	12	13	6	- 2
10 Rayo Ibense.....	7	2	2	3	13	18	6	= 0
11 Madrigueras.....	7	2	2	3	9	13	6	- 2
12 Cieza.....	7	2	1	4	13	12	5	- 3
13 Monóvar.....	7	2	1	4	11	14	5	- 3
14 Almansa.....	7	2	0	5	12	16	4	- 2
15 Novelda.....	7	2	0	5	9	21	4	- 2
16 Callosa.....	7	1	0	6	9	19	2	- 4

Confecciones de caballero, señora y niño Vajillas...

en

El Club del Reloj

¿USTED SABE LO QUE ES BUENO?

Pues pruebe los «Callos a la Eldense» y «Perolitos Parisián», las dos especialidades del BAR FALLERO y sabrá lo que es mejor.

No lo olvide: **BAR FALLERO - Victoria, 5**



LAS MEJORES VAJILLAS

Cristalerías, Lámparas y Artículos de Regalo

Establecimientos CANO

Generalísimo, 18

ELDA

Teléfono 945

Tiros desde Crevillente

Otro empate en campo ajeno. Por lo tanto, otra victoria, o sea, más positivos para el Eldense. Y sigue la imbatibilidad.

El Crevillente resultó un equipo muy duro, lo que se llama un hueso... que el Deportivo no supo roer.

También el equipo de las alforbras nos resultó muy cinematográfico: tiene a Charles y en la directiva a Boyer.

Buscató se marchó a su tierra. Nos encargó que le despidiéramos de la afición. Lo ha-

remos muy gustosos, y si la lesión de Zúñica es tan fuerte como parece, habrá que volver a llamarlo. Desde luego, la baja la solicitó él, por no gustar le el banquillo. Pundonor se llama eso.

El Pizarro perdió en Alicante frente al Obras del Puerto por 10-9. Y desde luego los alicantinos, además de "muy duros", nos tiraron tres penaltys. Así ganaron.

Mañana, el Lorca. Día de los grandes aficionados con gargantas claras.

Y digo claras, porque habrá que animar sin interrupción durante todo el partido y hasta que se gane al rival más paraciterizado. A por la goleada y la octava victoria.

Como los éxitos se suceden en cadena, mañana la ovación debe ser de gala. Se la merecen.

Y después de mañana, y con sumada la victoria, es la hora de reforzar y taponar los huecos. Pero a cargo de las entradas. ¿Que no se pueden subir más? Se pone un suplemento "voluntario". Pero hay que ayudar a la directiva, al equipo y a nosotros mismos... si queremos la Segunda División.

CARPINTERO

CASA

PEPE

Viste a Elda

¡No lo olvide!

En Cuatro Esquinas

Teléfono 534

TODO PARA EL CALZADO

Cordones - Hebillas - Plásticos - Ribetes - Hilos y Elásticos

No lo dude fabricante: Si sus compras sabe realizar a sus ventas dará utilidad

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 ELDA Teléfono 635

Falla Fraternidad

(Distrito Cruz de los Caídos)

Por medio de la presente se invita a todos los vecinos y simpatizantes en general, a la reunión extraordinaria que se ha de celebrar en su domicilio Social, Calle Victoria, 5 (Bar Fallero) el día 18 de Octubre corriente a las 22:30 horas, en la que se estudiará la forma de conseguir mayor número de Socios o ingresos para poder continuar en sus gestiones la actual Comisión.

La Comisión.

nuevas Gabardinas en...

Gálery

Una casa propia para la Feria

(Viene de la PRIMERA pág.)
tonces tan adelantado que nos dé la seguridad de que, al menos, será al siguiente su inauguración.

Desde la primera celebración de la feria vimos en su recinto los planos y diseños de lo que había de ser su instalación definitiva; sabemos, pues, que con las líneas que anteceden no descubrimos nada nuevo que está en el ánimo de los que llevan la responsabilidad de la gran empresa el dotarla cuanto antes de escenario propio y adecuado. Nuestras palabras no son tanto de sugerencia como de ánimo y aliento. Nuestro propósito es que no se arrincone la idea, que no se deje para mañana el emprender esta gran tarea.

Como antes decíamos el problema se hace más apremiante cuando oímos hablar de manera más o menos oficiosa, sobre la posibilidad o conveniencia de cambiar las fechas de celebración de la Feria. El magnífico edificio de las Escuelas se ha utilizado —y suponemos que podría seguir siendo utilizado— durante la época de las vacaciones escolares de verano, pero su uso quedaría vedado en cualquier fecha fuera de dicho periodo, por la obvia razón de que no es posible suspender las clases ni abrir un largo paréntesis en las mismas para los preparativos y celebración de la exposición anual.

En estas condiciones, no hace falta insistir sobre la necesidad del nuevo edificio. No ya solamente por mejorar las instalaciones y dar a cada sala o a cada artículo la orientación precisa, sino por la imposibilidad —repetimos— de disponer del edificio utilizado provisionalmente fuera de las vacaciones. Si, como hemos oído decir resultase más conveniente, después de meditado estudio, que la Feria se celebrase a fines de septiembre o principios de octubre, nos veríamos en el aprieto de o tener que renunciar a ella, o tener que ir pensando rápidamente en habilitar algún otro local. Y esto creemos

que puede quedar prácticamente descartado, por la sencilla razón de que no hay en Elda ninguno que reúna las mínimas condiciones de capacidad y distribución de sus salas.

Volvemos, ineludiblemente, a la única solución posible: construir rápidamente —aun que con serenidad, para que no resulte una obra precipitada, sino la más conveniente— el edificio digno y suficiente que ha de albergar de manera definitiva la importante Feria Nacional del Calzado, exponente máximo de la capacidad industrial de la nación en el ramo.

No podemos enjuiciar desde aquí todas las dificultades que tiene el proyecto, aunque sabemos de sobra que son muchos los inconvenientes a vencer, mucha la lucha que habrá de mantenerse para lograr de algún modo el capital necesario para la obra material del edificio. Pero también sabemos de la noble testarudez de los eldenses cuando se aferran a una idea y logran sacarla adelante contra viento y marea. Son millones los que se tragarán el proyecto. Pero estos millones serán, al fin y al cabo, como una fantástica siembra que producirá a la larga el ciento por uno. Creemos que sobre esto no hace falta insistir: que Elda está convencida de sobra de la importancia y trascendencia de la Feria, de su enorme repercusión sobre la vida económica de la ciudad. Los organizadores de la Feria, sean cuales fueran los medios de que cuentan valerse para procurarse el importe de las obras, deben encontrar toda clase de facilidades y apoyos, porque ésta sería la mejor inversión económica que habrá realizado Elda en todos los años de su historia.

A la objeción de que es invertir muchísimo dinero para una cosa que, a fin de cuentas, dura tan solamente diez días, responderíamos con muchas razones. Pero nos contentaremos con decir que esto no es del todo ver-

TELEFUNKEN



CONCESIONARIO COMARCAL:
VICENTE NAVARRO PEREZ
MAURA, 12 ELDA

Libros para la biblioteca de la nueva Casa Sindical

Puesta en servicio la nueva Casa Sindical reporta ya no pocos beneficios a los eldenses. El magnífico y cómodo salón-biblioteca con que cuenta será sin duda grato golaz para cuantos gusten de incrementar su acervo cultural o distraer sus horas de

asiento definitivo para la Biblioteca Pública Municipal, hoy instalada precariamente en el Salón de Actos de las Escuelas, dando con ello a esta institución eldense la implitud y el decoro que por su significación merece. Sería también lugar adecuado para exposiciones artísticas o técnicas, a lo largo del año. En fin, que a poco que se quisiese, sus salas y dependencias cobijarían un sin número de actividades culturales y profesionales que justificarían más que de sobra su existencia durante todo el año.

Empecemos, pues, cuando antes a poner en marcha, primero, las ideas y sugerencias y, más tarde, los planes definitivos que se aprueben, con objeto de dotar a nuestra ciudad de esta anhelada conquista: una casa propia para la Feria.—R. E.

asiento. Pero los armarios y estanterías de la biblioteca están aún vacíos y se hace necesario llenarlos con la cooperación de todos. Ya van llegando las primeras partidas de libros. Es deseo del Delegado Comarcial de Sindicatos que la industria, el comercio, los eldenses de toda condición presten apoyo a la loable empresa de dotar a la biblioteca de toda clase de libros. La literatura, la ciencia, la poesía, los temas técnicos, formativos, sociales, artísticos, todo será bien recibido para recreo y formación de los eldenses. Cuantos deseen contribuir a esta noble tarea, pueden enviar sus libros a la secretaría de la Casa Sindical y los que prefieran suscribir una cantidad en metálico igualmente pueden anunciar su cuantía que después abonarán a la librería que efectúe el suministro. Para satisfacción de todos, se hará pública la lista de donativos.

Al igual que Elche y otras ciudades, Elda puede contar con una espléndida biblioteca sindical, donde además de libros de todas clases, se pueda disponer de una cuidada hemeroteca con diarios y publicaciones de actualidad, sin olvidar las mejores revistas sobre calzado, todo ello en la modalidad fija y circular para que así los que por sus muchas ocupaciones no puedan desplazarse hasta la sala de lectura, puedan hacerlo en sus domicilios a las horas de su mayor comodidad. Un fichero de autores, títulos y materias les facilitará la localización del libro más en consonancia con sus preferencias.

Enrique Amat Navarro

Hebillas, Hilaturas, Ribetes, Cordones y Apliques varios

García Valiño, 17
Teléfonos 806 y 965

ELDA



LA VIDA PINTORESCA

En el Correo DE BARCELONA

Por JOSE ALFONSO

Subí en Lérida un día de agosto en el que se derretían hasta las palabras. Lérida las gastaba así. Lo mismo te brindaba una temperatura de veinte grados bajo cero, que otra tropical. Poseía un buen repertorio climatológico.

En el departamento donde me aposenté, viajaban una pareja de novios en ruta nupcial, una joven con trazas de menegilda, un soldado, dos fulanos que lo mismo podían ser comisionistas, agentes de seguros o miembros de la O. N. U. y un servidor y feligrés. Los varones, por el calor, íbamos en mangas de camisa. Y las damas, escotadas prudentemente. La muchacha que tenía pinta de menegilda, por su aspecto rollizo y manos gordas y ásperas, aireaba el encanto de su juventud. Venía sentada junto a mí. ¡Suerte que tenía uno!

—¿Ustedes gustan? —se dirigió hacia nosotros, poniéndose en las rodillas unos en voltorios de papel.

—Gracias. Que aproveche —contestamos.

Sacó a la intemperie una libreta de pan, con una tortilla dentro, y se la embauló en un santiamén. Luego atacó otra libreta con unas chuletas de magro. ¡Cómo devoraba el angelito! Pues todavía se zampó unas pescadillas y dos naranjas, se dejó para el arrastre una botella de morapio. ¡Ya podía prepararse el socio que llevara a esta criatura al altar. ¡Cómo funcionaban sus mandibulas, viéndola masticar de una manera tan consistente, pensé: Las mujeres, comiendo, pierden toda su espiritualidad. Debían de alimentarse con píldoras. En cambio, nosotros, cuando más balumba masticatoria realicemos, salimos ganando. Afianzamos así nuestra animalidad integral.

La hurí con trazas domés

licas, sacó un pañuelo y se limpió la comisura de los labios.

—Hay apetito —le dije. —Pues sí, gracias a Dios —contestó.

—Debe usted poseer una excelente máquina digestiva. No sé lo que quiere decir.

—Un buen estómago, vamos.

—No puedo quejarme.

—Y quien dice el estómago, dice todo lo demás: los riñones, el hígado y otras cuadrillas internas. ¡Qué buena es la juventud!

—¿Acaso no es usted joven también?

—Hasta cierto punto. Pero aún queda algo.

—Y tendrá en buen estado esas cuadrillas que me ha dicho.

—Regular. Están ya muy trabajadas.

—Pues su aspecto es mejorable.

—Si se refiere a la salud, ha acertado un pleno. Pero en la vida hay otras cosas. La pasta mineral catalana, vamos a poner por caso.

—Ya sé por dónde va.

—La salud sin la pasta, no es gran casa. Hallarse como una vaca suiza y no disponer de una gorda, no vale. Y tener pasta y no lucir salud, es un mal asunto. Precisamente para conseguir esa pasta, voy a Barcelona.

—Allí voy yo también. Es toy sirviendo en la casa de una familia que vive en la Travesera.

—Estupendo barrio.

—¿Lo conoce?

—Más que a un hermano de leche. Voy con frecuencia a comer al «Bar Chuto». A ver si nos reunimos alguna vez por allí.

—¿Le interesa a usted una pobre criada como yo?

—Cuando está tan bien criada como tú, no es que me interese. ¡Es que me tras torna!

—Tiene usted mucha guasa encima.

ESTRÚJESE EL Magin

La separación de Siria de la República Árabe Unida ha constituido el tema más importante de estos últimos días al desbaratar el sueño nasseriano de un mundo árabe unido bajo su mando. Veamos lo que Vd. sabe de esta inquieta zona afroasiática:

1) ¿Cuántos años ha durado la R.A.U.?

Tres seis-cuatro-dos-diez.

2) Entre las tierras de Siria y Egipto había otro país ¿Cuál es este?

Iraq - Jordania - Israel - Líbano Yemen.

3) ¿Cuáles eran las siglas de la República Árabe Unida en el idioma oficial de la Unión:

—No es guasa. Es sensibilidad.

—¿Cómo se come eso?

—Tú no piensas más que en comer. Ya te lo explicaré en la primera entrevista que tengamos. Por otra parte, el pertenecer hoy al servicio doméstico, es un lujo. Ahora una criada es casi una princesa. Os pagan muy bien. Y por lo que se ve en ti, os alimentan por todo lo alto.

—Mis señores se portan muy bien conmigo. Dos mil pesetas al mes, leche en el desayuno y la merienda, y carne, huevos y pescado todos los días.

—¿No tiene tu señora una plaza vacante para mí?

—¿Para usted?

—Claro. Lo que hace una mujer lo puede hacer un hombre. Todo lo que tú hagas, lo puedo hacer también yo.

—¿Usted limpiaría bien unos cristales?

—Mejor que un aspirador alemán.

—¿Y se atrevería a lavar unas escaleras?

—¡Y el piso de la Plaza de Cataluña, si pagan bien!

—¿Qué oficio tiene usted?

—Soy buzo.

—¿Esos tíos que bajan al mar?

—Justamente.

—¿Y que llevan una chichonera en la cabeza?

—Tú lo has dicho.

—¿Es que no está conforme con su trabajo?

—Mucha humedad. Ya he cogido un reuma, que algún día van a tener que sacarme del fondo marino con unas parihuelas.

—Lo que darán miedo son los tiburones.

—Son más peligrosos los que nos encontramos en la superficie.

—¿Dónde trabaja usted, en el puerto?

—Exacto. Desde allí me doy el chapuzón.

—Dígame qué día se mete usted en el agua, para ir a verlo. Sobre todo, si tengo la tarde libre.

—No hace falta. Me retrasaré, puesto de chichonera, como tú dices, y te mandaré

U.R.A. - U.A.R. - U.E.S. - R.A.U. A.R.U.

4) ¿Cuál era el animal emblemático de la R.A.U. que figuraba en su escudo de armas?

Un aguilón - Un león - Un elefante - Un leopardo - Un unicornio.

5) ¿Cuáles eran los colores de la bandera de la R.A.U.

Blanco, negro y rojo - Rojo con la media luna - Verde con la media luna - Verde, blanco y negro con dos estrellas - Negro, verde y amarillo con tres estrellas.

SOLUCIONES

blanco y negro con dos estrellas. (3) U.A.R. (4) Aguilón - (5) Verde. (1) Tres (Desde 1958) - (2) Israel

una copia para que la pongas en la mesita de noche.

—¿Y qué le digo a mi señora, si la ve?

—Que se trata de un hermano de tu padre, que está aprendiendo a nadar.

—Ja, ja. ¡Tiene usted unas cosas!

—Pues hija, ¿qué quieres que te diga?

—Ganará usted mucho dinero.

—Más que Curro Girón. ¿No ves que cada vez que nos sumergimos nos jugamos la cresta? Sobre todo en el puerto de Barcelona.

—¿Por qué?

—Porque tiene mala visibilidad. Las aguas son muy turbias y abundan las morenas.

—¿Las morenas?

—¿Que no vas al Mercado? Las morenas son unos peces feroces, como si fueran anguilas. Te sierran un brazo como el que pincha una aceituna con un mondadientes. Pero son peores las otras morenas, las que cruzan por las calles. Ahí no se pierde un brazo, sino todo lo que llevas encima. ¡que es peor! Y hablando de todo, ¿qué días tienes libres?

—Los jueves, pero salgo con mi novio, que es soldado.

—¿Un novio soldado, con tu posición social? Tú mereces por lo menos un arquitecto.

—Es que los padres de mi prometido tienen una fábrica de harinas.

—Entonces no he dicho nada. Pero oye me. Ya que tu novio está en la mili, ¿no podía yo hacer alguna «imaginaria»?

—No le entiendo.

—Mujer, el ir contigo al cine alguna tarde.

—Depende de que mi novio éste de servicio. Dese una vuelta por la Travesera y me espera a las siete en el portal de la casa número cuarenta y dos. Suélo bajar a la tienda de ultramarinos. Allí haremos plan.

—Conforme.

—Pero, ¿no estará casado?

—¿Quién, yo? ¿Tú comprendes que un buzo, conforme está el patio, se va a dejar la mujer en tierra?

PERNIPLEX

Perinitos de plástico para el calzado (Patentado)

APARATO ESCALADOR «MANERO»

(Patente 173219)

Jalme Balmes, 14 - Teléf. 855

ELDA

MIGUEL SEMPERE

campeón local de ajedrez 1961

Ha finalizado el Campeonato Local de Ajedrez, organizado por el Club Ruy López, cuyos encuentros se han venido celebrando en el Bar Negresco.

Como ya dijimos, Miguel Sempere ganó la fase previa del Campeonato, con lo que quedó designado aspirante para disputar el título de campeón a su anterior poseedor, Otelo Pérez. De acuerdo con lo previsto, aspirante y campeón debían jugar cinco partidas, quedando proclamado vencedor el que lograra mayor puntuación.

La primera partida fue ganada por Sempere, después de un error de Otelo. La segunda partida quedó en tablas. La tercera fue nuevamente ganada por Sempere. Y la cuarta y última, jugada el jueves, tuvo como resultado otro empate. Con ello, Sempere, al sumar 3'5 puntos contra 0'5 Otelo, quedaba aya vencedor, por lo que de mutuo acuerdo decidieron ambos jugadores suprimir la quinta partida que ya no podía hacer variar el resultado definitivo.

Así, pues, Miguel Sempere queda proclamado, con toda clase de merecimientos, campeón local de ajedrez 1961, rematando con ello una brillante campaña, en la que solamente una vez ha conocido la derrota, y confirmando la magnífica clase de su juego y el buen momento en que se encuentra. Recordamos a este propósito que en el Campeonato Provincial, celebrado hace unos meses, al que concurrió en representación de nuestro Club, hizo un papel digno, empatando y ganando a dos de los primeros clasificados y no quedando mejor en la tabla por la falta de entrenamiento y de concurrencia a esta clase de torneos. Ello nos confirma que en Miguel Sempere tiene el ajedrez eldenense un buen representante, que defenderá dignamente el deporte local en cuantas ocasiones se presenten.

Su contrincante y campeón 1960, Otelo Pérez, sin desmentir su potente juego, nos ha parecido no encontrarse en plena forma en este Campeonato, pues los errores cometidos son

son explicables en un jugador desentrenado. Ello nos hace pensar si no hubiera sido preferible renunciar al privilegio concedido al campeón anterior, de no tener que disputar las eliminatorias previas, pues posible mente la participación en ellas ha de redundar en que los finalistas lleguen a las partidas definitivas debidamente entrenados.

Nuestra enhorabuena cordial al nuevo campeón local por su claro y brillante triunfo, y nuestro saludo al nuevo campeón local de ajedrez.—E.

A 97.000 PESETAS SOLO QUEDAN 4 PISOS

En final Gran Avenida

Razón: Valencia, 6

(Frente Cerámica Ribelles)

Apuntes de la Ciudad



DICHO Y HECHO.—Aunque parezca coincidencia, no lo ha sido. Hace tres semanas publicábamos en primera página de este Semanario la noticia de la inminente inauguración en C'evilla de un Colegio Oficial de Enseñanza Media, y finalizábamos con un interrogante: "¿Qué esperamos en Elda?" La contundente respuesta a esta pregunta la da el artículo que también en primera página publicamos hoy, y que nos produce una verdadera satisfacción. Y decimos que ya nos coincidimos porque ya entonces sabíamos que se estaba trabajando

hacia tiempo, calladamente, con objeto de convertir en realidad el anhelado proyecto, aunque consideraciones de oportunidad nos impedían divulgar la noticia antes de hora. Repetimos nuestra enhorabuena y nuestra satisfacción, y ojalá que todas las cuestiones que Elda tiene pendientes y que han sido objeto de comentario en estas páginas pudieran tener constatación tan rápida y diligente como la ha tenido la del Colegio.

Mañana nos visita...

C. D. LORCA

El palmarés del Lorca arroja hasta el jueves un saldo a su favor de dos positivos, que es de esperar no hayan merma do, ya que aun no sabiendo a la hora de hilvanar estas líneas el resultado del encuentro Lorca-Callosa, consideramos sumamente improbable que el colista haya podido rebajarle alguno.

Los resultados que lleva obtenidos son: 5-0 al Águilas; 1-1 en Abarán; 8-0 al Novelda; 1-1 en Ibi; 2-0 al Alicante y 2-1 en

Almansa, donde se quebra su racha de imbatibilidad.

Sus 18 goles a favor nos hablan de una delantera peligrosa (hasta ahora la máxima goleadora del grupo), aunque parece que fuera de su feudo afloja bastante, ya que sus tres salidas no arrojan más que un gol por partido. En cambio, la defensa se muestra segura: imbatida en su casa, sólo ha encajado 4 goles en sus tres partidos fuera. Aunque los enemigos hasta hoy no hayan sido los más fuertes del grupo nos da la impresión de que el equipo azulgrana habrá de batallar con gran tesón para poder perforar la meta lorquina.

El equipo ha presentado prácticamente la misma alineación en todos sus partidos, lo que ha dado a su juego soltura y con penetración.

Con sólo alguna pequeña variación en el trío defensivo, la alineación clásica del Lorca, y la que posiblemente salte mañana también al campo en el Parque, es: Echezarreta; Aparicio, Romero, Alonso o Luisín; Joseico, Degea; Serrano, Jesús Chico, Pérez Segura y Cesáreo.

Gran actividad en la Banda de Música

En la asamblea de socios y simpatizantes de la Sociedad Instructiva Musical Santa Cecilia, celebrada el pasado lunes, se aprobó un voto de confianza a la Comisión reorganizadora, constituyéndola en Junta Directiva. Se acordó la apertura de una suscripción pro-instrumental, la que quedó seguidamente iniciada con la aportación de 50.000 pesetas hecha por los componentes de la Junta Directiva. Se confía en que la suscripción se incrementará rápidamente y que, como consecuencia, la puesta en marcha de la banda será una próxima realidad. Muy próximamente quedará abierta la Academia para educandos, futuros componentes de la banda.

La semana que viene ampliamos esta breve reseña con unas declaraciones del señor presidente de la sociedad.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

Compro casa

en Fraternidad, llave en mano

Razón: Victoria, €2

Abstenerse corredores

SE VENDEN

COMEDOR compuesto por 1 mesa y 6 sillas tapizadas en rojo.

2 DESCALZADORAS tapizadas en azul.

Todo en buen estado

Razón: Esta Administración

Para anuncios en los Cines REX, ROXI, LIS, CANTÓ y AGUADO

Consulte a:

Antonio Sirvent, Hijo

General Aranda, 26

ELDA

CALVO - Sastre VILLENA

Ofrece al público de Elda toda clase de confecciones para caballero y niño

Grandes facilidades de pago

Representante en Elda

El Colegio de Enseñanza...

(Viene de la PRIMERA pág.)
 lidad el disponer del efectivo necesario para terminar de pagar los terrenos, disponer también del proyecto y convocar al pueblo para que, cooperando con nosotros, lleváramos a feliz término el proyecto de financiación ya estudiado.

—¿Han encontrado muchas dificultades para realizar esta labor?

—Pues, sí. Naturalmente, ha sido muy difícil. Encontramos dificultades en lograr unos terrenos adecuados que reunieran las condiciones de situación y superficie requeridas para este proyecto. La otra, mayor todavía, y que ha dado lugar a que esta realidad se haya demorado tanto tiempo, ha sido la de encontrar la ayuda dineraria que al final hemos conseguido, ya que las primeras gestiones que se realizaron fueron con la Caja de Ahorros del Sureste de España, la cual desestimó esta solicitud de ayuda, después de unos meses de estudio. Ante la negativa tan sorprendente de esta entidad, recurrimos a la Caja de Ahorros de Novelda, la que desde un principio acogió con mucha simpatía, interés y cariño, esta petición, de tal forma que en el plazo de ocho días resolvió el expediente, compensando con ello el mucho tiempo que anteriormente estuvimos entretendidos.

—Sobre el proyecto de financiación, ¿puede decirnos algo?

—Desde luego. Que no será gravoso para nadie. Que alcanza a todos los eldenses, y aspiramos que por igual alcance a todas las clases sociales. Su amortización a largo plazo está dentro de todas las posibilidades. La propiedad del Colegio pertenecerá a la Asociación, y por ende a todos sus asociados. Que éstos tendrán derechos preferentes. En fin, que muy pronto se hará público

y que tenemos la seguridad de encontrar el apoyo total de Elda.

—¿Tiene alguna otra cosa más que decirnos?

—Sí. Aprovechar esta oportunidad que me brinda VALLE DE ELDA para testimoniar nuestro reconocimiento a nuestro presidente de honor, nuestro buen amigo y alcalde de la ciudad, don Antonio Porta Vera, sin cuyo apoyo, entusiasmo y colaboración no le hubiera sido posible a la Asociación llevar a buen fin estas gestiones iniciales.

Y también queremos dar las gracias públicamente a la Caja de Ahorros de Novelda, que con tanto interés y cariño como artes he dicho, nos acogido nuestro proyecto para llevarlo a feliz término, para que en el plazo más corto posible, dicho proyecto sea efectivamente una realidad.

Gabardinas
 en lark
 nylon
 tergal

ELDENSE: Tu periódico, VALLE DE ELDA. Tu emisora, RADIO ELDA.



Gabardinas
 de línea
 sobria y
 elegante
 en...

Gálery

¡Qué feroces disgustos!
 ¡Cuántas tragedias
 sufren nuestras mujeres
 comprando medias!
 ¡Cuántos dramas... caseros
 y qué rabietas
 por romper unas medias
 de cien pesetas!
 Hoy se despachan todas
 con garantía...
 de que «se corren puntos»
 el mismo día,
 por lo que, de esta forma,
 nuestros haberes
 son todos para medias
 de las mujeres.
 Tú ves que las estrenan
 y te alborotas
 porque a los tres minutos
 las tienen rotas.
 Los hombres nos ponemos
 irracionales
 y surgen las discordias
 matrimoniales.
 ¡Por favor, fabricante,
 si no remedias
 este estado de cosas

SE VENDE magnífica finca de recreo

Situada dentro del término municipal. Consta de dos plantas, con jardín piscina y balsa capaz para 3.000 metros cúbicos de agua de arrastre y riego.

Anexo de 25 tahullas de viña de mesa, que puede venderse junto o por separado.

Razón: Dahellos, 6 - 3.º

ELDA

VOLVER. - La canción del cobrador

(Con música del tango del mismo título).

Dedicado a mis compañeros de peregrinaje, y muy especialmente a mis entrañables clientes de toda la vida (de toda la vida con el mismo recibo, se entienden).

Yo adivino las miradas que nos echan de soslayo cuando vamos por la calle: son las mismas que se intuyen a través de las rendijas cuando vamos a cobrar.

Pero el leudor que nos huye tarde o temprano acaba por pagar porque volvemos, una, cien y mil veces, cual tercas moscas rondamos (sin cesar

hasta que al final agotada la paciencia no queda más remedio y tienen que pagar.

Refrán

Volver, con la lengua colgando, los pies arrastrando, y volver (otra vez). Sentir que la calma se acaba que esa deuda no es nada pero hasta que es cobrada nos hemos dejado la vida (trunchada). Volver, ciento una y mil veces ése es nuestro sino, volver y (volver).

II

Yo comprendo que los cuarentos cuesta mucho de sacarlos cuando están en el bolsillo; yo me explico las angustias por que pasan muchos clientes

cuando tienen que pagar; pero me sé de memoria los mil romances que nos (van a sacar: «no está mi papá», «el jefe (se ha marchado)», «de cuatro a cinco» o «el lunes pagaré» «vuelve mañana», «hemos ce (rrao la caja)», «aún no la hemos abierto y tendrás que volver».

(Al refrán)

Tabarra MOSCARDON

Las medias

con buenas medias, y sabes olvidarte del dulce «momio», iremos sin excusas al Manicomio... Gracias a que se impone, porque es muy sano, lucir las pantorrillas por el verano.

Cuando llegue el invierno terrible y frío, clamaremos al Cielo: ¡Ay, Jesús mío, si este mal espantoso no lo remedias y siguen las mujeres rompiendo medias, y si los fabricantes siguen sus tretas robando a sangre fría nuestras pesetas, yo te ruego, sumiso que me perdones por pedir que se pongan los pantalones...

Juan Manuel Benedi
 Bilbao

PRACTICANTE

Dahellos, 5, 4.º dcha. ELDA
 (Hay ascensor)



Victoria en Elche, a costa del «Ilicitano», entendido por Callosa. El dos-cero fue limpio, limpiísimo, como el «slogan» popular. Alegremonos.

Y a propósito de allegros. Mientras el Deportivo vapuleaba al «Callosa», en mi hogar la cigüeña depositaba una niña, la más bonita que yo he visto en mi vida. Por lo que felicito al Deportivo y al pajarito que tan feliz hace a mi persona con mi cuarto hijo, que espero sea el último... mientras no venga otro.

Asterio fue el autor del «desaguisado» elchero. Marcó dos goles y demostró su clase y categoría... y lo acertado de la directiva si ficharle.

Como los grandes esfuerzos no tienen la virtud de conformar a los ansiosos, se va rumoreando por ahí, de que viene Maño al Eldense. Pero eso no pasa de eso, de rumor. Con lo que hay, ya es bastante. ¡Ah! Lo que más falta es ayuda, ayuda y ayuda. Que la cifra es mucha. Me refiero a los gastos.

Y a propósito de ayuda. ¿Cuándo se pone a la venta la lotería del Deportivo? No me refiero a la que se vende de mano de los buenos aficionados que con sus inquietudes, buscan la forma de AYUDAR, sino que se debe vender con la entrada, para que todos compremos, a todos llegue, y se venda más.

La revolucionaria alineación

CARPINTERO



Les recuerda sus diarios servicios por carretera entre

BARCELONA	VALENCIA	ELDA
Nápoles, 83	Burriana, 32	Gral. Varela, 14
Teléf. 266868	Teléf. 277505	Teléfono 99

VALLE DE ELDA

Muebles funcionales

Más bonitos

Más alegres

Más prácticos

Más baratos

Camas-librerías adaptables a todas las habitaciones.

Camas para niñas y solteros.

Camas nuevo estilo.

Comedores y Dormitorios, adaptados a todos los espacios.

Garantía absoluta por fabricación propia

PEORO LOPEZ Independencia, 6 - ELDA

Callosa, 0 - Eldense, 2

En el campo de Altabix, de la vecina ciudad de las palmeras, se jugó el domingo pasado por la mañana el encuentro entre el equipo de Callosa y nuestro Club Deportivo Eldense, correspondiente a la Tercera División de Liga.

El campo presentaba un magnífico aspecto, predominando en el público, hasta una proporción que puede calcularse en el noventa por ciento, los seguidores del equipo eldense, que se desplazaron hasta Elche para animar a su club.

A lo largo de todo el partido el Eldense demostró en forma clara, su mejor clase, aunque en la primera parte, tal vez confiado en su superioridad manifiesta, sus jugadores no se emplearon a fondo, acabando el primer

tiempo con el resultado de 0-1, conseguido por Asterio a los 38 minutos al recoger un magnífico pase de Grande.

En el segundo tiempo jugó bastante más el equipo azulgrana, asegurando su victoria con un nuevo gol, también obra de Asterio, conseguido a los 23 minutos.

Por el Deportivo destacó la defensa, junto con la gran labor de Asterio, como conductor de la línea de ataque.

El arbitraje del señor Carrasco, regular. Alineó así a los equipos:

CALLOSA: Esteve; Pepín, Botella, Torres; Mauri, Martínez; Periquín, Guillamón, Granados, Maciá y Galiana.

CLUB DEPORTIVO ELDENSE: Zúnicca; Albert, Valero, Chiqui; Cordones, Grande; Crespo, Méndez, Uriarte, Asterio y Aguado.

FUTBOL MODESTO

Resultados del domingo, 8 octubre 1961.

C. D. Petrelense, 2; Sputnik, 1.

En partido amistoso, con motivo de las fiestas mayores de Petrel, contendieron estos equipos, empleándose con entusiasmo. Marcó primero el equipo local, por medio de Le III en buena combinación con Manolín. A los 27 minutos, Andrés obtuvo el empate de penalty. La segunda parte transcurrió como la primera, marcando Nano hábil jugada el gol que valió el triunfo al Petrelense. Arbitró bien J. Ma Castillo.

Peña Pirulo 0; E. Genaro, 0.

San Luis, 0; Flechas, 3. Ferroviaria, 1; Faema, 3. Español, 3; San José, 0.

NOTAS DEPORTIVAS.—Campeonato Local Petrelense 1961-62. Hasta poco antes de cerrarse la inscripción de

clubs, los equipos que lo han hecho son los siguientes: Aguila C. F.; Real Foya C. F.; P. D. Iborra; San Crispiniano C. F.; C. D. B. Español; C. D. España, de Monóvar.

II EDICION E. T. I. S. D. 1961-62.—Los clubs inscritos en esta frase juvenil son: U. D. San José, U. D. San Luis, Sporting Club, Iberia F. C., O. Flechas, U. D. Ferroviaria.

Con motivo de los actos del aniversario del Elda C. F., queda suspendida la final del Campeonato «ETISD», que se había de celebrar el día 12, por lo que la fecha para la final será del 15 al 22 de los corrientes. El encuentro lo jugarán los equipos Huerta Nueva y U. D. San Antonio.

H. ALFONSO



El lazarrillo de Tormes

(ANONIMO)

La obra de este título es una de las más genuinas muestras de la novela picaresca española, que alcanzó su máximo apogeo en el siglo XVI, y contribuyó a crear la edad de oro de nuestra literatura. El «Lazarrillo de Tormes» encierra jugosos pasajes en los que brilla el gracia y la malicia populares, además de un contenido literario de indiscutible valía. Generalmente se atribuye a autor anónimo, aunque no faltan historiadores que adjudican su paternidad al Licenciado Diego Hurtado de Mendoza. En este breve espacio sólo podemos dar una su cinta idea de los muchos y divertidos lances que encierra:

«Mi nacimiento fue dentro del río Tormes, por eso me llaman Lázaro de Tormes. Mi madre me encomendó a un ciego y le rogó que me tratase bien.

—Hijo —me despidió llorando —ya sé que no te veré más. Procura ser bueno, y Dios te ayude.

Federación Local de Campeonatos de Fútbol

Campeonatos de Liga 1.ª y 2.ª División 1961

Sábado, 14. A las 4'45
Petrelense - Molinense.
(Arbitro, Sr. Verda)

Domingo, a las 9 de la mañana
San Luis - Basconia.
(Arbitro, Sr. Rizo)

A las 5 de la tarde
En el campo de Las Moreras, de Monóvar.

Monóvar Juv. - San Vicente Juv.
(Arbitro, Sr. Pérez Casas)

Lunes, 16 a las 4'45 de la tarde
C. D. Mahou - C. D. Español.
(Arbitro, Sr. Cantos)

Todos los partidos mencionados, a excepción del de Monóvar, se jugarán en el campo de deportes El Parque, de Elda.



Redacción y Administración

General Moscardó, 1
Teléfonos 300 y 504

Suscripción Trimestral, 25;
Semestral, 50; Anual, 100

Centro Cultural Eldense

El Centro Cultural Eldense, lamenta los perjuicios ocasionados a los señores socios y amigos de esta entidad, al tener que celebrar, por circunstancias completamente ajenas a su voluntad, la sesión del pasado martes, día 10, en el salón del bar «Los mariscos», en lugar de celebrarse en la Caja de Ahorros del Sureste, como se había anunciado. Asimismo también hace saber que debido a la premura del tiempo, no se pudo hacer públicamente dicha variación de lugar.

La sesión del próximo miércoles, día 18, versará sobre el tema «Ilusionismo» a cargo de don Francisco Tetilla, Corresponsal de Prensa y Delegado Local de Información y Turismo. Por las mismas circunstancias anteriores, no podemos fijar el salón para desarrollar dicho acto. Oportunamente se anunciará por la emisora local Radio Elda.

LA JUNTA RECTORA.

Pero fui de mal en peor. Volví a pasar nuevas fatigas y tuve que dar de comer a mi nuevo amo, para lo cual tuve que pedir limosna. Con todo, le quería bien, y antes le tenía lástima que ene mistad, y muchas veces lo pasaba yo mal para que él lo pasará mejor...

Mas, por no pagar el alquiler de la casa, desapareció un buen día.

Después cambié de nuevos amos: serví a un fraile de la Merced, a un vendedor de bu las, a un alguacil, y, por fin, me procuré un oficio de pregonero en Toledo, por la protección del Arcipreste de San Salvador, que me casó con una criada suya.

Hasta ahora no estoy arrepentido, y de este tiempo vino mi prosperidad y toda buena fortuna.

El buen eldense mantiene sus propios medios de información. Suscríbete a VALLE DE ELDA. Inscríbete como socio de RADIO ELDA.

El Doctor

D. Jaime Vargas Arandía

pasará su consulta en esta ciudad desde el próximo sábado día 21 al lunes 23.

Para consulta, solicite hora a D.ª Virtudes de Alberola, Castilla, 23, teléfono 418 y a D. Arturo Botella, Agustín Caveno, n.º 14.

Goya en Madrid

En el Casón del Retiro —lugar de cita de lo extraordinario en los últimos tiempos— se inauguró hace unos días una exposición única de cuadros de Goya. Madrid ha visto así reunidos, de manera excepcional, muchos de los lienzos del inmortal pintor aragonés, que se hallan habitualmente repartidos por toda la geografía, principalmente en colecciones privadas.

Ha sido esta una ocasión rara, única —repetimos—, para gozar de Goya, para saborear lo que no se puede admirar todos los días en pinacotecas y museos abiertos al público. En el viejo Casón, que tantas vicisitudes y cambios de destino ha conocido, con las ventanas abiertas a la jornada luz del otoño madrileño, han florecido de nuevo —jardín de lo maravilloso— los rojos sangrientos, los amarillos cañiotes, los azules difuminados del gran maestro.

El genio de Goya ha poblado por unos días la actualidad artística de Madrid con la ardiente presencia de sus retratos, con la malicia popular, sutilmente captada, de sus pícaros, con la serenidad llena de fuerza expresiva de sus figuras y paisajes.

Buena idea la del Ayuntamiento madrileño de llevar al Casón a Goya, poco después de haberlo hecho con Velázquez. Estupenda solución para darnos la oportunidad de conocer —siquiera por unos días— la obra menos conocida de estos colosos de la pintura española de otro modo inédita, por fuerza, para la mayoría de los españoles.

La exposición de Goya ha sido con motivo del IV Centenario de la Capitalidad de Madrid. Y no es sólo un acto más en el conjunto de tan notable celebración. Es toda una aula de enseñanza viva; porque la verdad de Goya, como la de Velázquez, permanece inalterable y adquiere quilates con el transcurso de los años.—A. R. G.